

El Ofrecimiento a Jesús Rescatado vuelve a subir



Un total de 14.475 euros se recaudaron en el Ofrecimiento del primer domingo de mayo a Nuestro Padre Jesús Rescatado, superando en 3.161 lo recogido el año anterior y superando en casi cien mil de las antiguas pesetas del año 2001, en el que la suma estuvo por encima del año 2002. Ese aumento era esperado si tenemos en cuenta que la climatología acompañó en la jornada del 4 de mayo que este año fue un domingo soleado que invitó a la participación.

En la noche del sábado 3 de mayo comenzaba el novenario en la Parroquia de San Juan Bautista, que en una ocasión

más predicán los frailes trinitarios, continuando en la mañana del domingo con la diana de la banda de la cofradía, misa solemne a las once y a partir de las doce el tradicional Ofrecimiento, que se prolongó hasta cerca de las tres de la madrugada, siendo el último objeto que se pujó el banderín que alcanzó los 35 euros.

El presidente de la cofradía, Gregorio Uriel, se mostraba muy satisfecho por el apoyo recibido y recordaba que dentro de unos días se concluirá el trono a Jesús Rescatado en el altar mayor de su templo y otros proyectos como la nave para las carrozas.



¿Calles peatonales?

Estacionar en zona prohibida sigue siendo una especie de juego de ratón y el gato entre los policías municipales y los conductores que no respetan las normas. Bordillos pintados de amarillo, señales de prohibido estacionar ó incluso calles peatonales. Da igual. Para algunos, el caso es aparcar donde les interesa y las reglas se las pasan por... alto.

En la Plaza Mayor, sabemos que los horarios de carga y descarga están de adorno y que a la hora del desayuno ó de las cañas de mediodía los coches aparcan sin ningún tipo de rubor. Además, casi siempre vemos los mismos coches y a las mismas horas. Es curioso.

Mortadelo y Filemón llenaron el Cervantes como en los mejores tiempos

Los tiempos de asistencia masiva al cine, sobre todo por parte de los más pequeños, no son muy corrientes como sucedía antaño. No obstante, hay películas con las que los cines se vuelven a llenar y regresan las colas de espectadores para poder acceder a las proyecciones. Eso fue lo que sucedió con la proyección en el Cine Cervantes de la película "La gran aventura de Mortadelo y Filemón". Pero no solo los más pequeños se vieron atraídos por este fenómeno, sino que personas de otras edades también se acercaron para contemplar la aventura de esos dos míticos personajes de nuestros cuentos infantiles. Algunos no habían ido al cine desde hacía años, probablemente desde que otra película taquillera como "Titanic" llegó a la pantalla del Cervantes. Otros incluso llevaban más tiempo sin acercarse al cine, pero finalmente se vieron atraídos por ese fenómeno que ha pasado del papel en la mano a la gran pantalla con personajes de carne y hueso. El veterano emplea-



do del Cine Cervantes, Diego Palacios "Ré", declaró a GACETA que "Mortadelo y Filemón" llenó a rebosar la sala "hacía tiempo que no abríamos el gallinero".